

Aktion

# Brillen sammeln

21. März 2024, 14:14 Uhr

## Auf dem Wertstoffhof Krailling können Lesehilfen abgegeben werden.

Am Awista-Wertstoffhof in [Krailling](#) steht sie nun, die erste Brillen-Sammeltonne im [Landkreis Starnberg](#). Dort können all diejenigen ihre Brillen entsorgen, die sie nicht mehr benötigen und die sonst im Restmüll gelandet wären. Die gesammelten Brillen werden dann vom Bund Naturschutz an die gemeinnützige Organisation "Brillen Weltweit" weitergegeben, die die Lesehilfen reinigt und kostenlos an Bedürftige in den ärmsten Ländern der Welt weitergibt, die sich keine neuen Brillen leisten können, um ihr Sehvermögen zu verbessern.

Die beiden Vorsitzenden des Bund Naturschutz in Krailling, Silvia Roelcke und Andrea Schulte-Krauss, haben kürzlich schon mal im Caritas Altenheim Krailling nicht mehr benötigte Brillen abgeholt und wollen die Aktion dort auch regelmäßig wiederholen. Im Altenheim ist jetzt auch eine Brillensammelbox aufgestellt. Silvia Roelcke spricht von einer "äußerst ökologischen und sozialen Aktion".

Gesammelt werden Brillen und Brillengestelle in gutem Zustand sowie Brillengläser im Rohzustand, Sonnenbrillen und Kinderbrillen. Mehr Infos unter [www.brillenweltweit.de](http://www.brillenweltweit.de), siehe "Sammelaktion in München und Umland".

---

URL: [www.sz.de/1.6475579](http://www.sz.de/1.6475579)

Copyright: Süddeutsche Zeitung Digitale Medien GmbH / Süddeutsche Zeitung GmbH

Quelle: SZ/bad